

*Oviedo: Plan de urbanización.* Aprovechando la destrucción casi total de los barrios de San Lázaro y Santo Domingo, frentes estabilizados de guerra, se va a proceder a mejorar esa entrada a la capital por la carretera de Madrid. La destrucción del Hospital Provincial permite su reconstrucción en sitio adecuado y urbanizar todo el terreno que antes ocupaba, que será una de las grandes mejoras de la población.

También en la parte del monte Naranco se va a urbanizar toda una zona, cuya comunicación con el casco de la ciudad se ha de hacer mediante una pasarela sobre la estación del ferrocarril.

Abajo: Fotografías comparativas de la Catedral de Oviedo, antes y después de la guerra. La reconstrucción de la torre ha obligado a proyectar un andamio, cuya ejecución está ya adjudicada, por un importe aproximado de 400.000 pesetas.

